

Spitzenfrauen



Wege ganz nach oben

Wirtschaftskongress



Baden-Württemberg

WIRTSCHAFTSMINISTERIUM

Wirtschaftskongress

SPITZENFRAUEN – WEGE GANZ NACH OBEN

Freitag, 24. Juli 2009

Haus der Wirtschaft, Stuttgart

Nur wenige Frauen haben bisher den Weg in Führungspositionen geschafft. Dabei sind Unternehmen gut beraten, die Kompetenz gut ausgebildeter Frauen besser zu nutzen. Der Unternehmenserfolg, so haben Studien gezeigt, steigt mit dem Frauenanteil an der Spitze.

Das Wirtschaftsministerium Baden-Württemberg lädt weiblichen Managementnachwuchs und High Potentials zum eintägigen Kongress „Spitzenfrauen – Wege ganz nach oben“ nach Stuttgart ein:

- ▲ Tauschen Sie sich mit Spitzenfrauen deutscher Großunternehmen über die spezifischen Bedingungen in Ihrer Branche aus.

- ▲ Erfahren Sie in Fachvorträgen von anerkannten Wirtschaftsexperten mehr zu aktuellen Wirtschafts- und Coachingthemen.

- ▲ Lernen Sie relevante Netzwerkgruppen auf der angeschlossenen Messe kennen.

- ▲ Erleben Sie eine Abendveranstaltung mit einer international besetzten Diskussionsrunde und kulinarischen Highlights.

Keynote: Matthias Horx, Zukunftsforscher.

Lassen Sie sich bereits jetzt registrieren unter spitzenfrauen@a-c-a.de, und wir senden Ihnen gerne das ausführliche Programm zu.

Weitere Infos auch unter www.frauundwirtschaft-bw.de auf dem Portal des Wirtschaftsministeriums.

DAIMLER